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ATA N.º 08/2017  
 
 
Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Benavente 
 
 
Início: 14 horas e 34 minutos 
Encerramento: 15 horas e 13 minutos 
 
 
No dia vinte do mês de fevereiro de dois mil e dezassete, em Benavente, no edifício dos 
Paços do Município e sala das reuniões da Câmara Municipal, onde se encontrava pelas 
catorze horas e trinta e três minutos, o senhor Carlos António Pinto Coutinho, presidente 
da Câmara Municipal de Benavente, reuniu a mesma, estando presentes os vereadores 
senhores: 
 

Ana Carla Ferreira Gonçalves 
Augusto José Ferreira Marques 
Catarina Pinheiro Vale 
Domingos dos Santos 
Luís Semeano 
Ricardo Alexandre Frade de Oliveira 

 
Pelo senhor presidente foi declarada aberta a reunião, às catorze horas e trinta e quatro 
minutos, com a seguinte ordem do dia, antecipadamente remetida a todos os 
vereadores, nos termos do n.º 2 do art. 53.º do Regime Jurídico das Autarquias Locais, 
aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro: 
 

Ordem  Assunto Processo Interessado 

  
Câmara Municipal 
Presidência/Vereação 

  

    
 Gabinete de Apoio ao presidente e 

vereadores 
  

    
1 Aprovação da ata da reunião anterior   
    
 Divisão Municipal de Gestão 

Financeira  
  

    
 Subunidade Orgânica de 

Contabilidade 
  

    
2 Resumo Diário de Tesouraria   
    
 Divisão Municipal de Gestão 

Administrativa e de Recursos 
Humanos  
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 Apoio Jurídico    
    

3 Legislação síntese Inf. A.J. de 15 
de fevereiro 

 

    
 Subunidade Orgânica  de 

Património 
  

    
4 Abertura de propostas para venda de 

sucata diversa / Esclarecimentos 
  

    
 Divisão Municipal de Obras 

Municipais, Ambiente, Serviços 
Urbanos e Transportes  

  

    
 Apoio Administrativo às Obras 

Municipais 
  

    
5 Empreitada de: “Beneficiação / 

Reabilitação de pavimentos em 
arruamentos na freguesia de Samora 
Correia – 2.ª fase” – Abertura de 
concurso público 

25.04.03/01-
2017 

 

    
6 Empreitada de: “Beneficiação / 

Reabilitação de pavimentos em 
arruamentos nas freguesias de 
Benavente, Barrosa e Santo Estêvão 
– 3.ª fase” – Abertura de concurso 
público 

25.04.03/02-
2017 

 

    
 Conservação, Manutenção e 

Limpeza Urbana 
  

    
7 Relatório mensal de vistoria à 

manutenção dos espaços verdes 
municipais 

 Arq. Fernando Graça 

    
 Divisão Municipal de Obras 

Particulares, Planeamento 
Urbanístico e Desenvolvimento  

  

    
 Subunidade Orgânica de Obras 

Particulares 
  

    
8 Deferimento do pedido de licença 

administrativa – A conhecimento 
472/2016 Ana Mafalda 

Carvalho Rosális 
Costa e Silva 

    
 Divisão Municipal da Cultura, 

Educação, Turismo, Desporto e 
Juventude 
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 Subunidade Orgânica de Ação 
Socioeducativa 

  

    
9 V Edição do Festival das Sopas de 

Santo Estêvão – Pedido de apoio 
 Sociedade 

Filarmónica de Santo 
Estêvão 

    
10 Encontro Nacional ETAMC – 

Agradecimento 
 Associação Escola 

Tradicional de Artes 
Maciais e Curativas 

    
11 Pedido de cedência de uma sala no 

Centro de Formação da CMB – 
Despacho a ratificação 

 Associação Escola 
Tradicional de Artes 
Maciais e Curativas 

    
 Educação    
    

12 Pagamento dos manuais escolares às 
famílias apoiadas no âmbito da ASE – 
Ano letivo 2016/2017 

Inf. DMSETJ  
n.º 958, de 
15/02/2017 

 

    
13 Ação Social Escolar – Escalões de 

apoio – Pré-escolar e 1.º ciclo – Ano 
letivo 2016/2017 

Inf.  DMSETJ 
n.º 956, de 
15/02/2017 

 

    
14 Transportes escolares 2016/2017 –  

Comparticipação no passe da CP 
Inf. DMSETJ 
n.º 955,  de 
15/02/2017 

 

    
 Fomento Desportivo    
    

15 Estágio Internacional de Dança 
Desportiva – Pedido de cedência de 
equipamentos desportivos – 13 e 14 
de maio de 2017 

 AREPA – Associação 
Recreativa do Porto 
Alto 

    
16 Período destinado às intervenções 

dos munícipes 
  

    
17 Aprovação de deliberações em 

minuta 
  

 
Secretariou a chefe da Divisão Municipal de Gestão Administrativa e de Recursos 
Humanos, Palmira Alexandra de Carvalho Morais Alexandre Machado, coadjuvada por 
Anabela Rodrigues Gonçalves, coordenadora técnica. 
 
 
PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA  
 
SENHORA VEREADORA ANA CARLA FERREIRA GONÇALVES 
 

1- INAUGURAÇÃO DE EXPOSIÇÃO DE CARÁTER CIENTÍFICO /  IV EDIÇÃO 
DAS JORNADAS DE SAÚDE DO HOSPITAL DE VILA FRANCA DE  XIRA E 
DO ACES ESTUÁRIO DO TEJO 
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Deu nota da inauguração, no Centro Cultural de Samora Correia na passada sexta-feira, 
de uma exposição do Hospital de Vila Franca de Xira que se prende com a investigação 
científica no âmbito da oftalmologia. 
Referiu que muito honra a Câmara Municipal poder ter aquela exposição patenteada 
durante o período de um mês, tratando-se dos trabalhos do Dr. Miguel Morgado e do 
técnico Bruno Pereira, compostos por fotografias do olho humano, utilizando a mais alta 
tecnologia médica em uso e, de facto, ilustrativas e descritivas, também, das diferentes 
patologias de maior incidência e que se tornam as maiores preocupações quando os 
doentes chegam ao Hospital de Vila Franca de Xira. 
Deixou o convite para que todos os membros do Executivo possam visitar aquele 
trabalho, que considera muito interessante. 
Observou que aquela inauguração esteve associada a mais uma edição das Jornadas 
de Saúde conjuntas do Hospital de Vila Franca de Xira e do ACES (Agrupamento de 
Centros de Saúde) do Estuário do Tejo, evento que distingue, pela quarta vez, o Centro 
Cultural de Samora Correia, a freguesia e, também, o Município de Benavente.   
Deixou o reconhecimento e o agradecimento ao Hospital de Vila Franca de Xira e ao 
ACES do Estuário do Tejo por terem escolhido o Município de Benavente para mais 
uma sessão de trabalho muito interessante que, sendo temáticas, se destinam a 
diferentes problemas no âmbito da saúde, sendo que, este ano, tratou-se do sono e das 
diversas matérias e especialidades que tratam os problemas associados ao sono. 
 

2- CONCERTO DO CANTOR JORGE FERNANDO 
 
Fez referência à realização de mais um grande concerto, no Cineteatro de Benavente, 
do conceituado cantor Jorge Fernando, que trouxe, também, como convidados artistas 
de grande gabarito. 
Disse que foi mais uma noite extraordinária de música em Benavente. 
 

3- CONVITE PARA AS FESTIVIDADES DE CARNAVAL 
 
Deixou o convite para que, a partir do próximo fim de semana, todos os membros do 
Executivo e a população do concelho adiram às festividades de Carnaval, sobretudo em 
Samora Correia e em Santo Estêvão, com uma vasta programação de rua, mas, 
também, de bailes e outros eventos associados. 
Realçou a importância de que, independentemente das roupagens que em cada ano e 
em cada terra se dá à comemoração do Carnaval, se busque o essencial da tradição do 
festejo dessa época, um momento pagão associado a uma antiga tradição também 
cristã que se traduz, sobretudo, pelo libertar das pessoas e de todas as atitudes que, 
normalmente, em sociedade, são consideradas menos adequadas e, muitas delas, não 
aceites, mas que, nessa altura, sob a máscara, podem, livremente, ser assumidas. 
 
 
SENHORA VEREADORA CATARINA PINHEIRO VALE 
 

1- DEGUSTAÇÃO DAS IGUARIAS DO RIBATEJO NA ASSEMBLEI A DA 
REPÚBLICA 

 
Informou que no dia vinte e dois do mês em curso representará a Câmara Municipal 
numa degustação das iguarias do Ribatejo, a ter lugar na Assembleia da República, 
integrada numa iniciativa da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo e do Médio 
Tejo e, nessa ocasião, irá fazer a promoção do arroz carolino, levando, para o efeito, o 
chef José Maria Lino, que irá fazer um showcooking.  
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Acrescentou que levará o tradicional arroz-doce e os vinhos da Companhia das Lezírias, 
bem como os vinhos Marufa, produzidos numa herdade em Santo Estêvão, crendo que 
será uma iniciativa a valorizar.  
 
 
SENHOR VEREADOR AUGUSTO JOSÉ FERREIRA MARQUES 
 

1- TORNEIO NACIONAL DE APURAMENTO DAS SELEÇÕES DE A NDEBOL 
SUB14  

 
Deu nota da realização, no passado fim de semana, nos pavilhões gimnodesportivos da 
Barrosa e da Escola Secundária de Benavente, do torneio nacional de apuramento para 
a fase final intermédia das seleções de andebol sub14. 
Realçou o orgulho da Câmara Municipal pelo facto da seleção distrital (que engloba os 
distritos de Santarém e Portalegre) integrar oito atletas da ADCB (Associação 
Desportiva e Cultural de Benavente) e dois do NASC (Núcleo de Andebol de Samora 
Correia), dado que a aposta da Autarquia tem sido dirigida, sempre, para o âmbito da 
formação, comprovando-se, uma vez mais, os bons resultados e o bom trabalho que é 
realizado a nível da formação de andebol no concelho de Benavente.  
 

2- TORNEIO DE BOMBEIROS 
 
Transmitiu que no domingo anterior realizou-se, no pavilhão gimnodesportivo do Porto 
Alto, a fase final do torneio de bombeiros, que reuniu as corporações de Samora Correia, 
Benavente, Alcochete e Rio Maior e decorreu de forma bastante agradável, sagrando-
se vencedora a equipa da corporação de bombeiros de Benavente.  
 
 
SENHOR VEREADOR RICARDO ALEXANDRE FRADE DE OLIVEIRA  
 

1- RECLAMAÇÕES ACERCA DA COLOCAÇÃO DE HERBICIDA EM SAMORA 
CORREIA 

 
Referiu um conjunto de reclamações que terão chegado à Câmara Municipal acerca da 
colocação, pela Pragosa, de herbicida nos passeios, em Samora Correia, que, segundo 
alguns moradores do Bairro da Esteveira, terá tido prejuízos para as plantas existentes 
dentro dos quintais. 
Solicitou ao senhor presidente que verifique junto dos serviços se, realmente, a 
reclamação está a ter o devido andamento, no sentido de agilizar o processo e, 
porventura, ressarcir os moradores dos prejuízos provocados pela colocação daquele 
herbicida porque, aparentemente, o engenheiro da Pragosa que faz o acompanhamento 
da situação terá ido ao local e dito aos moradores que o estado das plantas nada tinha 
a ver com esse facto. 
 

2- OBRAS REALIZADAS PELA AR – ÁGUAS DO RIBATEJO NO BAIRRO “1.º 
DE MAIO”, EM SANTO ESTÊVÃO 

 
Questionou o senhor presidente acerca da finalização das obras realizadas pela AR – 
Águas do Ribatejo no Bairro “1.º de maio”, em Santo Estêvão, porque parece que os 
trabalhos estão concluídos há uma série de tempo e ainda não houve lugar à 
repavimentação daqueles arruamentos.  
 
 
SENHOR VEREADOR LUÍS SEMEANO 
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1- PONTO DE SITUAÇÃO DO PARQUE DE LAZER DA BARROSA 
 
Questionou se já ouve avanço nas negociações do parque de lazer da Barrosa, ou se o 
senhor presidente apenas tem para transmitir o mesmo que há alguns meses atrás (e 
que não foi nada), arrastando-se a situação sem que os fregueses da Barrosa, e outros, 
tenham acesso àquele equipamento, onde a Câmara Municipal investiu algum dinheiro 
há uns anos atrás. 
 
 
Na sequência das intervenções dos senhores vereadores, o SENHOR PRESIDENTE 
teceu as seguintes considerações: 
 

1- IV EDIÇÃO DAS JORNADAS DE SAÚDE DO HOSPITAL DE V ILA FRANCA 
DE XIRA E DO ACES ESTUÁRIO DO TEJO 

 
Realçou a realização da IV edição das Jornadas de Saúde, que reúnem o Hospital de 
Vila Franca de Xira e o ACES do Estuário do Tejo, crendo que se trata de medidas 
importantes que visam estreitar a relação entre aquelas duas estruturas da saúde (quem 
trata dos cuidados hospitalares e quem trata dos cuidados primários). 
Considerou significativo o caminho que tem sido percorrido na procura de partilha e de 
aproximação, uma realidade fundamental, nomeadamente, no que concerne à partilha 
dos dados referentes a cada utente, porquanto é dessa forma que os serviços podem 
(e devem) articular melhor a sua função, na medida em que embora sejam áreas 
distintas, têm muito em comum.   
Congratulou-se pelo facto da IV edição das Jornadas de Saúde ter sido, uma vez mais, 
realizada em Samora Correia. 
 

2- DEGUSTAÇÃO DE IGUARIAS DO RIBATEJO NA ASSEMBLEIA  DA 
REPÚBLICA 

 
Observou que a apresentação de produtos das diversas regiões do País na Assembleia 
da República é algo que acontece há já bastante tempo, sendo que no âmbito da 
estratégia de afirmação do arroz carolino, a Câmara Municipal far-se-á representar no 
próximo dia vinte e dois para poder divulgar não só aquele produto, como o 1.º Festival 
do Arroz Carolino, que irá realizar-se em Samora Correia no mês de maio. 
 

3- RECLAMAÇÕES ACERCA DA COLOCAÇÃO DE HERBICIDA EM SAMORA 
CORREIA 

 
Disse que, normalmente, a correspondência dá entrada na Câmara Municipal através 
do correio ou do site institucional e vai toda a seu despacho, face à preocupação que 
tem em conhecer tudo o que se passa acerca da comunicação das instituições e dos 
munícipes com a Câmara Municipal, sendo que não tem conhecimento de ter chegado 
pela via normal, qualquer reclamação acerca da colocação de herbicida nos passeios 
em Samora Correia. 
Referiu que em função do recrutamento de novos funcionários, a Câmara Municipal está 
a tentar minimizar a prática da utilização de herbicidas no controle das infestantes nas 
bermas dos arruamentos em diversos locais, usando o que é, estritamente, necessário, 
com a preocupação de utilizar meios mecânicos para poder atingir esse objetivo, sendo 
certo que não é tarefa fácil. 
Realçou que a Câmara Municipal tem contratos de prestação de serviços com 
entidades, nomeadamente, na manutenção dos espaços verdes e na higiene urbana 
dos aglomerados urbanos, contratos esses que preveem a aplicação de herbicidas, no 
estrito cumprimento daquilo que a lei determina e, portanto, esses produtos têm que ser 
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aplicados com os cuidados que são necessários, não provocando danos aos pertences 
dos munícipes. 
Nessa conformidade, vai procurar saber se, efetivamente, chegou alguma reclamação 
à eng.ª Sílvia Freire, responsável da Câmara Municipal pela área do ambiente, e agir 
em conformidade.  
 

4- OBRAS REALIZADAS NO BAIRRO “1.º DE MAIO”, EM SAN TO ESTÊVÃO 
 
Observou que a Câmara Municipal tem estado a acompanhar a realização das obras no 
Bairro “1.º de maio”, em Santo Estêvão, com a AR – Águas do Ribatejo, sendo que a 
última informação recebida na semana anterior foi de que aquela empresa 
intermunicipal estaria em condições de fazer a pavimentação do arruamento, havendo, 
ainda, um pequeno trabalho a executar, que se prende com a colocação de um 
respiradouro nas condutas de saneamento, que irá ser feito a breve prazo.  
 

5- SITUAÇÃO DO PARQUE DE LAZER DA BARROSA 
 
Rejeitou a forma como o senhor vereador Luís Semeano colocou a questão do parque 
de lazer da Barrosa, porquanto falou como se a Câmara Municipal tivesse 
responsabilidades nessa matéria e que, porventura, a pudesse tratar com menor 
cuidado.  
Lembrou que a Junta de Freguesia da Barrosa, no final da década de noventa, 
estabeleceu um acordo com o arquiteto Arsénio Cordeiro, através do qual a Câmara 
Municipal permutava com ele uma determinada área de terreno e, com a sua presença, 
aquela Junta de Freguesia delimitou o espaço para a instalação do parque de lazer. 
Contudo, nunca foi possível concretizar a escritura de permuta, porquanto, à data, os 
terrenos ainda não estavam registados em nome do arquiteto Arsénio Cordeiro, o que 
veio a acontecer no final de 2013, coincidindo com o seu falecimento. 
Nessa sequência, os filhos do arquiteto Arsénio Cordeiro não respeitaram o acordo e 
tomaram posse do terreno, tendo a Câmara Municipal agido, de imediato, 
estabelecendo o diálogo com os atuais proprietários no sentido de tentar encontrar uma 
forma de proceder à respetiva aquisição. 
Recordou que, à data, a Câmara Municipal contratou um avaliador, que apontou uma 
valorização do terreno na ordem dos trinta mil euros, e pedindo a família do falecido 
arquiteto Arsénio Cordeiro um montante bem acima dos cem mil euros, a Autarquia 
ofereceu sessenta mil euros. 
Transmitiu que têm vindo a ser feitas negociações, sendo que, na semana passada, a 
Câmara Municipal recebeu mais uma proposta da família do falecido arquiteto Arsénio 
Cordeiro, que se situa em setenta mil euros, montante que se situa mais próximo do 
valor oferecido, anteriormente, crendo que haverá condições para se chegar a um 
entendimento e à concretização do negócio. 
Aludiu a que, paralelamente, decorrem ações que se prendem com a expropriação 
daquele espaço, solução que não é fácil.  
Manifestou a expetativa de que a solução passe pela concretização da negociação, 
sendo que a defesa do interesse público pressupõe, também, que os valores a praticar 
não sejam exorbitantes, embora nenhum valor seja justo, porquanto houve, desde 
sempre, uma palavra e a sua concretização, no terreno, pelas partes envolvidas. 
Concluiu, realçando que a Câmara Municipal apenas está a fazer um esforço para poder 
concretizar a negociação, em respeito pelas gentes da Barrosa, que sempre 
consideraram seu aquele espaço, que utilizavam e servia, também, de cartão de visita 
da freguesia para todos aqueles que ali se deslocavam aos fins de semana. 
 
 
Seguidamente, o SENHOR PRESIDENTE prestou a seguinte informação:  
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1- 1.ª SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 
 
Informou que a 1.ª sessão ordinária da Assembleia Municipal se realiza na próxima 
sexta-feira, dia vinte e quatro, pelas vinte horas e trinta minutos.    
 
 
01 - Câmara Municipal/Presidência-Vereação 
 
01.01- Gabinete de Apoio ao presidente e vereadores  
 
Ponto 1 – APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR:  Após a confirmação de 
que todos os membros da Câmara Municipal tinham conhecimento do conteúdo da ata 
da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a sua leitura nos termos 
do art. 4.º do Decreto-Lei n.º 45362, de 21 de novembro de 1963 e, submetida a votação, 
foi a mesma aprovada por unanimidade. 
 
 
02- Divisão Municipal de Gestão Financeira 
 
02.01.02- Subunidade Orgânica de Contabilidade 
 
Ponto 2 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA 
 
Presente o documento em epígrafe, com o número trinta e quatro, referente ao último 
dia útil anterior ao da reunião, que acusava os seguintes saldos: 
 
Em numerário: oito mil, duzentos e oitenta e quatro euros e sessenta cêntimos, sendo 
cinco mil, quinhentos e sessenta e seis euros e catorze cêntimos em dinheiro e dois mil, 
setecentos e dezoito euros e quarenta e seis cêntimos em cheques. 
 
Depositado à ordem: 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560000009843092 – um milhão, quinhentos e trinta e dois mil, duzentos 
e sessenta e um euros e vinte e nove cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560000280563011 – cinquenta mil, quinhentos e cinquenta e nove 
euros e oitenta e oito cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560000061843046 – duzentos e trinta e cinco mil, novecentos e 
sessenta e sete euros e noventa e três cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001470473069 – duzentos e quarenta e sete mil, oitocentos e 
dezoito euros e trinta e seis cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001496353057 – quatrocentos e oito mil, seiscentos e noventa e oito 
euros e dezasseis cêntimos; 
C.G.D – BNU 
Conta – 003521100001168293027 – quatrocentos e setenta e cinco mil, novecentos e 
vinte e cinco euros e setenta e quatro cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678543016 – mil, setecentos e seis euros e setenta e um 
cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
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Conta – 00350156000001678623041 – quatro mil, duzentos e noventa e dois euros e 
dezanove cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678463088 – setecentos e catorze euros e cinquenta e nove 
cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678973017 – nove mil, novecentos e setenta e sete euros e 
sessenta e dois cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678703066 – mil, novecentos e sessenta e um euros e 
quarenta e três cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001700573074 – nove mil, oitocentos e noventa e dois euros e 
quarenta e oito cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001678893089 – quatro mil, novecentos e quarenta e nove euros e 
noventa e cinco cêntimos; 
Banco Popular, SA (Agência de Samora Correia) 
Conta – 004602561087080018636 – três mil, seiscentos e quarenta e dois euros e dez 
cêntimos; 
CCAM – Samora Correia 
Conta – 004552804003737040413 – noventa e cinco mil, quatrocentos e catorze euros 
e cinquenta cêntimos; 
CCAM – Santo Estêvão 
Conta – 004552814003724462602 – catorze mil, cento e catorze euros e vinte e seis 
cêntimos; 
CCAM – Benavente 
Conta – 004550904010946923865 – quinhentos e dezasseis mil, seiscentos e oitenta e 
três euros e quinze cêntimos; 
BES – Benavente  
Conta – 000703400000923000754 – quatro mil, trinta e nove euros e trinta cêntimos;  
BPI – Samora Correia 
Conta – 002700001383790010130 – mil, setecentos e trinta e seis euros e setenta e 
sete cêntimos; 
Banco Santander Totta, SA 
Conta – 001800020289477400181 – mil, novecentos e noventa e um euros e noventa 
e seis cêntimos; 
B.C.P. – Benavente 
Conta – 003300000005820087405 – vinte e quatro mil, trezentos e vinte e seis euros e 
quarenta e quatro cêntimos. 
 
Num total de disponibilidades de três milhões, seiscentos e sessenta mil, cento e 
cinquenta e nove euros e quarenta e um cêntimos, dos quais três milhões, trezentos e 
trinta e nove mil, novecentos e sessenta e quatro euros e sete cêntimos são de 
Operações Orçamentais e trezentos e vinte mil, cento e noventa e cinco euros e trinta e 
quatro cêntimos de Operações Não Orçamentais. 
 
 
03- Divisão Municipal de Gestão Administrativa e de  Recursos Humanos 
 
Apoio Jurídico 
 



Reunião de 2017-02-20 
 
 

 
 
Redigido ao abrigo do novo Acordo Ortográfico 

 
10 

Ponto 3 – LEGISLAÇÃO SÍNTESE COM INTERESSE PARA A A UTARQUIA 
PUBLICADA EM DIÁRIO DA REPÚBLICA ENTRE 09 E 15 DE F EVEREIRO E 
RESPETIVAS UNIDADES ORGÂNICAS MUNICIPAIS A QUEM A M ESMA 
INTERESSA 
 
Informação A.J. de 15 de fevereiro 
 
Portaria n.º 62/2017, publicada no Diário da Repúbl ica n.º 29/2017, Série I de 2017-
02-09 – Portaria que atualiza os montantes do abono de família para crianças e jovens, 
do abono de família pré-natal, e respetivas majorações, e do subsídio de funeral (DMGF; 
DMGARH; SOGRH; SOAV) . 
 
 
03.01.05- Subunidade Orgânica de Património 
 
Ponto 4 – ABERTURA DE PROPOSTAS PARA VENDA DE SUCAT A DIVERSA / 
ESCLARECIMENTOS  
 
Na sequência do deliberado pelo Executivo em reunião ordinária realizada no dia 23 de 
janeiro de 2017, foi solicitado a R.S.U. – Reciclagem de Sucatas Urqueirense, Lda., pelo 
nosso ofício número 286, de 31 de janeiro, esclarecimentos sobre o valor apresentado, 
vem agora a empresa em causa informar, pelo ofício com o registo de entrada número 
2148, de 9 de fevereiro, que o valor proposto de 217,20 €, é para a totalidade da sucata 
existente nos estaleiros de Benavente e da Hortinha.    
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE considerou que embora o 
edital que publicitou a venda de sucata diversa não referisse a forma como as propostas 
deveriam apresentar os montantes de aquisição, o valor total de 217,20 € proposto pela 
R.S.U. – Reciclagem de Sucatas Urqueirense, Lda. é inaceitável. 
Propôs que o Apoio Jurídico da Câmara Municipal avalie se a proposta apresentada 
pode ser considerada sem efeito, dado que não corresponde, como habitualmente, a 
um valor por quilo, ou por tonelada e, dessa forma, não está defendido o interesse 
público. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade aprovar a proposta do senhor presidente 
da Câmara Municipal. 
 
 
04- Divisão Municipal de Obras Municipais, Ambiente , Serviços Urbanos e 
Transportes 
 
Apoio Administrativo às Obras Municipais 
 
Ponto 5 – EMPREITADA DE: “BENEFICIAÇÃO / REABILITAÇ ÃO DE PAVIMENTOS 
EM ARRUAMENTOS NA FREGUESIA DE SAMORA CORREIA – 2.ª  FASE” 
 ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO 
 
Processo n.º 25.04.03/01-2017 
 
Informação n.º 940/2017, de 14 de fevereiro 
 
Considerando, 
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-  a intenção do Município de Benavente de proceder à beneficiação / reabilitação de 
pavimentos em vários arruamentos na freguesia de Samora Correia, visando a 
melhoria das condições de circulação e segurança; 

- o preço base de 344.000,00 € (trezentos e quarenta e quatro mil euros), tendo em 
conta os últimos valores praticados em trabalhos da mesma espécie; 

- que os trabalhos, em concreto, se encontram distribuídos conforme lista apresentada 
a seguir: 

 
A) Samora Correia 

1 – Rua do Belo Jardim; 
- cabimentada com o n.º 16157;  
- inscrita nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no Objetivo 

12, Programa 001, Projeto 2005/29, Ação 2; 
 

2 – Arruamentos do B.º N.ª Sra. de Oliveira; 
- cabimentada com o n.º 16157;  
- inscrita nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no Objetivo 

12, Programa 001, Projeto 2005/29, Ação 2; 
 

3 – Rua do Carrascal, na Zona Industrial da Murteira; 
- cabimentada com o n.º 16157;  
- inscrita nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no Objetivo 

12, Programa 001, Projeto 2005/29, Ação 2; 
 

B) Porto Alto  
4 – Rua Esteval da Curta; 

- cabimentada com o n.º 16157;  
- inscrita nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no Objetivo 

12, Programa 001, Projeto 2005/29, Ação 2; 
 

B) Arados  
5 – Rua de Santo Isidro; 

- cabimentada com o n.º 16158;  
- inscrita nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no Objetivo 

12, Programa 002, Projeto 2015/45, Ação 1; 
 
revela-se nos termos do disposto na alínea b) do artigo 19.º do Código dos Contratos 
Públicos, como procedimento aplicável, a abertura de Concurso Público para execução 
da empreitada mencionada em epígrafe.  
 
Para o efeito, submete-se à apreciação e aprovação de Executivo os seguintes 
elementos: 

- Anúncio do Procedimento; 
- Programa do procedimento 
- Caderno de Encargos;  
- Mapa de quantidades de trabalho; 
- Estimativa orçamental; 
- Projeto de Execução 

- Memória descritiva; 
- Condições técnicas; 
- Peças desenhadas; 

- Plano de Segurança e Saúde; 
- Plano de Prevenção e Gestão de Resíduos de Construção e Demolição; 
- Compilação técnica; 
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- Plano Inicial de Consignação. 
 
A empreitada reporta-se, no essencial, à execução de fresagens e pavimentações nos 
troços dentro das localidades e à execução de movimentos de terra, aplicação de tout-
venant em camadas de base, pavimentação pela aplicação de camada de desgaste em 
betão betuminoso, tendo como trabalhos complementares a execução valetas para 
drenagem das águas pluviais, de bocas de lobo e respetiva limpeza dos aquedutos, 
quando existentes na área de intervenção, conforme com o preconizado nas peças 
escritas e desenhadas, sendo a área total de intervenção de 27.300,00 m2. 
 
Proposto um prazo de execução de 75 (setenta e cinco) dias. 
 
As propostas deverão ser apresentadas até às 23,59 horas do 30.º dia a contar da data 
do envio do Anúncio para o Diário da República. 
 
Importa por último acrescentar que deverá ser designado o Júri do Procedimento, 
composto por um mínimo de três membros efetivos, propondo-se, 
 

� José Hugo Monteiro Rosa de Freitas, eng.º civil, que preside 
� Maria Virgínia Antunes Pinto, eng.ª civil  
� Helena Alexandre Coutinho Lira da Silva Machado, jurista 

 
e por dois suplentes, sugerindo-se, 
 

� Maria Manuel Couto da Silva, eng.ª civil  
� Maximiano Horta Cardoso, jurista 

 
À consideração superior, 
 
José Hugo Monteiro Rosa de Freitas – eng.º civil  
 
Despacho do vereador Domingos dos Santos: “À reunião: 15-02-2017” 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE observou que os 
arruamentos que estão considerados no procedimento concursal em apreço, fazem 
parte do levantamento efetuado pela Câmara Municipal, a propósito da contração do 
empréstimo bancário de um milhão de euros aprovado no ano transato pelos órgãos 
executivo e deliberativo. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade homologar e aprovar a presente 
informação técnica e, de acordo com a mesma, proceder à abertura do respetivo 
concurso público, aprovando o anúncio, programa de concurso, caderno de encargos, 
mapa de quantidade de trabalhos, estimativa orçamental, projeto de execução, plano de 
segurança e saúde e plano de prevenção e gestão de resíduos de construção e 
demolição, bem como os restantes documentos inerentes à presente empreitada, 
nomeadamente a constituição do júri do procedimento, nos termos preconizados. 
Mais foi deliberado, igualmente por unanimidade, nomear o engenheiro José Hugo 
Monteiro Rosa de Freitas como diretor de fiscalização. 
A presente deliberação foi aprovada em minuta, nos termos do n.º 3 do art. 57.º do 
Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro. 
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Ponto 6 – EMPREITADA DE:” BENEFICIAÇÃO / REABILITAÇ ÃO DE PAVIMENTOS 
EM ARRUAMENTOS NAS FREGUESIAS DE BENAVENTE, BARROSA  E SANTO 
ESTÊVÃO – 3.ª FASE” 
 ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO 
 
Processo n.º 25.04.03/02-2017 
 
Informação n.º 937/2017, de 14 de fevereiro 
 
Considerando, 
 
-  a intenção do Município de Benavente de proceder à beneficiação/reabilitação de 

pavimentos em vários arruamentos nas freguesias de Benavente, Barrosa e Santo 
Estêvão, visando a melhoria das condições de circulação e segurança; 

- o preço base de 211.600,00 € (duzentos e onze mil e seiscentos euros), tendo em 
conta os últimos valores praticados em trabalhos da mesma espécie; 

- que os trabalhos, em concreto, se encontram distribuídos pelas três freguesias do 
concelho conforme lista apresentada a seguir: 

 
1 – Freguesia de Benavente 

1.1 – Rua da Igreja, em Foros da Charneca; 
- cabimentada com o n.º 16149;  
- inscrita nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no Objetivo 

12, Programa 002, Projeto 2015/45, Ação 3; 
 

2 – Freguesia de Barrosa 
2.1 – Rua da Romanzeira; 

- cabimentadas com o n.º 16150;  
- inscritas nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no 

Objetivo 12, Programa 001, Projeto 2005/29, Ação 4; 
 

3 – Freguesia de Santo Estêvão 
 

3.1 – Azinhaga do Pregoeiro; 
- cabimentadas com o n.º 16151;  
- inscritas nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no 

Objetivo 12, Programa 001, Projeto 2005/29, Ação 3; 
 
3.2 – Rua de S. Pedro, em Foros de Almada; 

- cabimentada com o n.º 16152;  
- inscritas nas Grandes Opções do Plano para o ano de 2017 no 

Objetivo 12, Programa 002, Projeto 2015/45, Ação 4; 
 
revela-se nos termos do disposto na alínea b) do artigo 19.º do Código dos Contratos 
Públicos, como procedimento aplicável, a abertura de Concurso Público para execução 
da empreitada mencionada em epígrafe. 
  
Para o efeito, submete-se à apreciação e aprovação de Executivo os seguintes 
elementos: 

- Anúncio do Procedimento; 
- Programa do Procedimento; 
- Caderno de Encargos;  
- Mapa de quantidades de trabalho; 
- Estimativa orçamental; 
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- Projeto de Execução 
- Memória descritiva; 
- Condições técnicas; 
- Peças desenhadas; 

- Plano de Segurança e Saúde; 
- Plano de Prevenção e Gestão de Resíduos de Construção e Demolição; 
- Compilação técnica; 
- Plano Inicial de Consignação. 

 
A empreitada reporta-se, no essencial, à execução de movimentos de terra e aplicação 
de tout-venant em camadas de base, bem como a respetiva pavimentação pela 
aplicação de camada de desgaste em betão betuminoso, tendo como trabalhos 
complementares a execução de valetas para drenagem das águas pluviais, de bocas 
de lobo e limpeza dos aquedutos existentes na área de intervenção, de acordo com o 
preconizado nas peças escritas e desenhadas, sendo a área total de intervenção de 
11.695,20 m2. 
 
Proposto um prazo de execução de 60 (sessenta) dias. 
 
As propostas deverão ser apresentadas até às 23,59 horas do 30.º dia a contar da data 
do envio do Anúncio para o Diário da República. 
 
Importa por último acrescentar que deverá ser designado o Júri do Procedimento, 
composto por um mínimo de três membros efetivos, propondo-se, 
 

� José Hugo Monteiro Rosa de Freitas, eng.º civil, que preside 
� Maria Virgínia Antunes Pinto, eng.ª civil  
� Helena Alexandre Coutinho Lira da Silva Machado, jurista 

 
e por dois suplentes, sugerindo-se, 
 

� Maria Manuel Couto da Silva, eng.ª civil  
� Maximiano Horta Cardoso, jurista 

 
À consideração superior, 
 
José Hugo Monteiro Rosa de Freitas – eng.º civil  
 
Despacho do vereador Domingos dos Santos: “À reunião: 15-02-2017” 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE mencionou que os 
arruamentos em apreço estão, também, compreendidos no levantamento efetuado pela 
Câmara Municipal, a propósito da contração do empréstimo bancário de um milhão de 
euros aprovado no ano transato pelos órgãos executivo e deliberativo. 
Informou que estão a ser concluídos um conjunto de projetos para intervenções em 
outros arruamentos, projetos esses que, segundo espera, virão, brevemente, à Câmara 
Municipal.  
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade homologar e aprovar a presente 
informação técnica e, de acordo com a mesma, proceder à abertura do respetivo 
concurso público, aprovando o anúncio, programa de concurso, caderno de encargos, 
mapa de quantidade de trabalhos, estimativa orçamental, projeto de execução, plano de 
segurança e saúde e plano de prevenção e gestão de resíduos de construção e 
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demolição, bem como os restantes documentos inerentes à presente empreitada, 
nomeadamente a constituição do júri do procedimento, nos termos preconizados. 
Mais foi deliberado, igualmente por unanimidade, nomear o engenheiro José Hugo 
Monteiro Rosa de Freitas como diretor de fiscalização. 
A presente deliberação foi aprovada em minuta, nos termos do n.º 3 do art. 57.º do 
Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro. 
 
 
Conservação, Manutenção e Limpeza Urbana 
 
Ponto 7 – RELATÓRIO MENSAL DE VISTORIA À MANUTENÇÃO  DOS ESPAÇOS 
VERDES MUNICIPAIS 
 
De: arq. paisagista Fernando Graça 
 
O seguinte relatório de avaliação é elaborado com base na vistoria relativa à 
manutenção dos espaços verdes municipais sob contrato com a empresa Cachojardins, 
Lda., realizada em 10-02-2017 com a presença por parte da Câmara Municipal do 
arquiteto paisagista Fernando Graça e, representando a empresa, o eng.º David 
Bernardino. 
 
Quanto à manutenção geral dos espaços verdes vistoriados verifica-se que os trabalhos 
correntes de manutenção se encontram em geral efetuados, nomeadamente os cortes 
de relva, encontrando-se referenciadas no quadro anexo as situações pontuais que 
deverão ser corrigidas. 
 
Continua a verificar-se que intervenções de pormenor, para se conseguir o 
melhoramento visual dos espaços verdes, não têm vindo a ser feitas, como são os casos 
da existência de infestantes em pavimentos, não estarem feitas algumas bordaduras 
dos relvados e canteiros de herbáceas, etc., e que deverão ser feitas com brevidade. 
 
Foram concluídas as podas do arvoredo, estando em curso ainda as plantações de 
árvores, arbustos e herbáceas que estavam em falta. 
 
Em abril-maio deverá ser feita a revisão da rebentação das copas após a poda, de modo 
a remover ramos dependurados sobre passeios ou a aproximarem-se de paredes de 
edifícios. 
 
No que respeita aos problemas de funcionamento dos sistemas de rega, julga-se que 
se deverá, durante o inverno, resolver os problemas já referenciados no verão passado 
para que os sistemas estejam operacionais nessa próxima época estival. 
 
Na próxima vistoria será feita a revisão das plantações de árvores, arbustos e 
herbáceas. 
 
À consideração superior, 
 
Fernando Luís Silva Graça, arquiteto paisagista 
 
«A Câmara Municipal tomou conhecimento do relatório mensal que, por fotocópia e 
depois de rubricado, constitui pasta anexa à presente ata.» 
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05- Divisão Municipal de Obras Particulares e Plane amento Urbanístico e 
Desenvolvimento 
 
05.01- Subunidade Orgânica de Obras Particulares 
 
DEFERIMENTO DO PEDIDO DE LICENÇA ADMINISTRATIVA 
 
A CONHECIMENTO  
 
A Câmara Municipal tomou conhecimento do despacho exarado pela vereadora, Ana 
Carla Ferreira Gonçalves, no uso de competências delegadas/subdelegadas, cujo teor 
abaixo se transcreve, em: 
 
09.02.2017 
 
Ponto 8 – LICENÇA ADMINISTRATIVA / CONSTRUÇÃO DE MO RADIA 
UNIFAMILIAR E MURO 
Processo n.º 472/2016 
Requerente: Ana Mafalda de Carvalho Rosális Costa e Silva 
Local: Avenida da Aroeira, Lote 88 – Santo Estêvão 
Teor do despacho: “Concordo. Homologo. Profere-se o deferimento do pedido da 
licença administrativa de construção.” 
 
 
06- Divisão Municipal da Cultura, Educação, Turismo , Desporto e 
Juventude 
 
06.01- Subunidade Orgânica de Ação Socioeducativa 
 
Ponto 9 – V EDIÇÃO DO FESTIVAL DAS SOPAS DE SANTO E STÊVÃO – PEDIDO 
DE APOIO 
 
Impedimento nos termos do art. 4.º, al. b), iv)  da Lei n.º 29/87, de 30 de junho, na 
redação introduzida pela Lei n.º 52-A/2005, de 10 d e outubro, e n.º 6 do art. 55.º do 
Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pel a Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro. 
 
Pelo senhor vereador Ricardo Alexandre Frade de Oliveira foi comunicado o seu 
impedimento relativamente ao processo em apreço, nos termos das disposições legais 
acima referidas, pelo que a Câmara Municipal passou a funcionar apenas com seis 
elementos, até ser tomada a deliberação sobre o assunto. 
 
Entidade: Sociedade Filarmónica de Santo Estêvão 
Assunto: Solicita o seguinte apoio na realização do evento supra referido, a ter lugar no 
próximo dia 18 de março: 
 
- Técnico de som 
- Estruturas metálicas 
- Lonas 
- Gambiarras 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade prestar o apoio logístico solicitado. 
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Ponto 10 – ENCONTRO NACIONAL ETAMC – AGRADECIMENTO 
 
Entidade: Associação Escola Tradicional de Artes Marciais e Curativas 
Assunto: Agradece a cedência dos espaços para realização do Encontro Nacional 
ETAMC, que decorreu nos dias 4 e 5 de fevereiro. 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: A SENHORA VEREADORA ANA CARLA FERREIRA 
GONÇALVES deu nota que a Associação Escola Tradicional de Artes Marciais e 
Curativas, sedeada no concelho de Benavente, tem polos por outros municípios do País 
e, por ocasião do Encontro Nacional, no fim de semana de 4 e 5 de fevereiro, conseguiu 
congregar todos os seus alunos e praticantes no Centro Cultural de Benavente, 
endereçando, formalmente, um agradecimento à Câmara Municipal.  
Pediu que esse agradecimento seja transcrito em ata, razão pelo qual o agendou para 
a reunião do Executivo.  
 
«A Associação Escola Tradicional de Artes Marciais & Curativas vem desta forma 
agradecer os espaços cedidos pela Câmara Municipal de Benavente – Centro Cultural 
de Benavente e Pavilhão Gimnodesportivo de Benavente – para a realização do 
Encontro Nacional ETAMC, nos passados dias 04 e 05 de Fevereiro. 
O evento contou com a presença das Escolas Nacionais de Lim Kenpo da ETAMC – 
Benavente, Samora Correia, Santo Estêvão, Salvaterra de Magos, Fazendas de 
Almeirim, Lisboa, São Brás de Alportel, Estoi e Ginásio Scorpus, com a Escola de Dança 
Havaiana, Hula Halau O Nunes da ETAMC e com a parceria do Colégio Miúdos e 
Companhia. 
 
Estágio para Instrutores e Alunos Seniores  
 
04 Fevereiro, Sábado - Centro Cultural de Benavente 
 
O Estágio contou com a presença de todos os Instrutores Lim Kenpo da ETAMC e ainda 
cerca de 50 Alunos Seniores. No final do dia a ETAMC fez algumas Graduações 
Intermédias aos alunos seniores. 
   
Seminário para alunos Infantis e Juvenis e Graduaçõ es  
 
05 Fevereiro, Domingo – Pavilhão Gimnodesportivo de Benavente 
 
O Estágio de Domingo foi dedicado aos alunos mais novos, com cerca de 100 presenças 
infantis e juvenis e 40 presenças seniores. Foram realizadas 80 Graduações 
Intermédias. 
 
Palestra para os Encarregados de Educação com o tem a “Felicidade e Gestão 
Emocional” 
 
05 Fevereiro, Domingo - Centro de Formação da Câmara Municipal de Benavente 
 
Palestra que decorreu em simultâneo com o Estágio de Domingo, que contou com a 
parceria que a ETAMC tem com o colégio Miúdos e Companhia. 
   
Palestra Aberta com o tema “Cultura Havaiana” 
 
05 Fevereiro, Domingo - Centro Cultural de Benavente 
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Palestra promovida pela Hula Halau O Nunes, dedicada à Cultura Havaiana e sua 
relação com as disciplinas desenvolvidas na ETAMC. 
 
Foi mais um evento com sucesso que não seria totalmente possível sem o apoio da 
Câmara Municipal de Benavente. 
 
Agradecemos mais uma vez, a confiança que a Câmara Municipal de Benavente 
deposita na ETAMC. 
 
Gratos por tudo e sem nenhum outro assunto de momento, subscrevo-mo-nos 
  
Associação Escola Tradicional de Artes Marciais & C urativas 
 
Associação sem fins lucrativos» 
 
«A Câmara Municipal tomou conhecimento.» 
 
 
Ponto 11 – PEDIDO DE CEDÊNCIA DE UMA SALA NO CENTRO  DE FORMAÇÃO 
DA CMB – DESPACHO A RATIFICAÇÃO  
 
Entidade: Associação Escola Tradicional de Artes Maciais e Curativas 
Assunto: Solicita a cedência de uma sala no Centro de Formação da Câmara Municipal, 
para realização de um workshop/palestra para os pais dia 2 de fevereiro, das 10.00 às 
12.30 horas. 
 
Sobre este assunto, o senhor presidente da Câmara Municipal exarou o seguinte 
despacho no dia 02/02/2017, o qual se submete a ratificação do Executivo: 
“Considerando que não é possível submeter à Câmara Municipal em tempo útil a 
solicitação, defiro o pedido” 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade ratificar o despacho do senhor presidente 
da Câmara Municipal.  
 
 
Educação 
 
Ponto 12 – PAGAMENTO DOS MANUAIS ESCOLARES ÀS FAMÍL IAS APOIADAS 
NO ÂMBITO DA ASE – ANO LETIVO 2016/2017 
 
Informação n.º 958, de 15/02/2017 
 
Em complemento das informações DMCET n.º(s) 4098, de 10 agosto, 4690, 4839, de 
20 e 28 setembro, e 4948, 5043, 5149 e 526, de 4, 11, 18 e 25 outubro, 5380, 5501, 
5631, 5732 e 5830, de 2, 8, 15, 22 e 29 novembro, 5976, 6080 e 6195, de 6, 13 e 16 de 
dezembro, e 476, de 24 janeiro, e 821, de 8 fevereiro, e presentes a reunião, submete-
se agora a conhecimento superior, lista nominal do(s) encarregado(s) de educação, com 
os valores propostos, para se proceder ao pagamento dos manuais escolares, no valor 
total de 70,00 € (setenta euros), sendo 54,49 € (cinquenta e quatro euros e quarenta e 
nove cêntimos) para manuais escolares e 15,51 € (quinze euros e cinquenta e um 
cêntimos), para material didático. 
 
À consideração superior, 
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O(A) técnico superior, Ana Luísa de Carvalho Rodrigues da Silva Henriques 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade homologar a presente informação e, nos 
termos da mesma, proceder ao pagamento dos manuais escolares aos encarregados 
de educação constantes da lista que, por fotocópia e depois de rubricada, constitui pasta 
anexa à presente ata, totalizando 54,49 € (cinquenta e quatro euros e quarenta e nove 
cêntimos). 
A presente deliberação foi aprovada em minuta, nos termos do n.º 3 do art. 57.º do 
Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro. 
 
 
Ponto 13 – AÇÃO SOCIAL ESCOLAR – ESCALÕES DE APOIO – PRÉ-ESCOLAR E 
1.º CICLO – ANO LETIVO 2016/2017 
 
Informação n.º 956, de 15/02/2017 
 
Em complemento das informações DMCET n.º(s) 4098, de 10 agosto, 4690, 4841, de 
20 e 28 setembro, e 4952, 5042, 5146 e 5264, de 4, 11, 18 e 25 outubro, e 5737, de 28 
novembro, e 6078, de 13 dezembro, e 475, de 24 de janeiro e presentes a reunião, 
submete-se agora a conhecimento superior, em lista anexa, os escalões entretanto 
solicitados, bem como as alterações que decorreram de novos pedidos de apreciação, 
com base nas declarações da Segurança Social. 
 

N.º de boletins Novos escalões  
Alteração de escalão 
De Para 

 

4 A   
1 C   
1  B A 
1  C B 
3  C A 

 
O(A) técnico superior, Ana Luísa de Carvalho Rodrigues da Silva Henriques 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade homologar a presente informação e, nos 
termos da mesma, aprovar a atribuição de novos escalões e alterar os já atribuídos, 
todos constantes da lista que, por fotocópia e depois de rubricada, constitui pasta anexa 
à presente ata. 
A presente deliberação foi aprovada em minuta, nos termos do n.º 3 do art. 57.º do 
Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro. 
  
 
Ponto 14 – TRANSPORTES ESCOLARES 2016/2017 – COMPAR TICIPAÇÃO NO 
PASSE DA CP 
 
Informação n. º 955, de 15/02/2017 
 
1 – Ricardo João Borges Carneiro, contribuinte n.º 232460710, residente em Porto Alto, 
frequenta no presente ano letivo (2016/2017) a Escola Secundária Gago Coutinho, em 
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Alverca – 10.º ano, sendo que o transporte escolar é comparticipado pela Câmara 
Municipal em 50%; 
 
2 – Utiliza no percurso casa/escola a Ribatejana e a CP; 
 
3 – O custo mensal do passe da Ribatejana é suportado pelo aluno em 50%, o custo 
mensal do passe da CP, transporte que utilizou entre Vila Franca e Alverca, é suportado 
na totalidade pelo aluno. 
 
4 – Assim, para que a Câmara Municipal comparticipe de igual forma (50%) o passe da 
CP, solicita que lhe seja paga a seguinte quantia, de acordo com os comprovativos 
apresentados: 
 
Janeiro 22,80 € 
Fevereiro 22,80 € 
 
Total pago pelo aluno: 45,60 € 
50% a pagar pela Câmara Municipal: 22,80 € 
 
À consideração superior, 
 
O(A) coordenador técnico, Ana Cristina Costa Infante Gonçalves   
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade homologar a presente informação e, nos 
termos da mesma, transferir a verba de 22,80 (vinte e dois euros e oitenta cêntimos) 
para o aluno Ricardo João Borges Carneiro. 
A presente deliberação foi aprovada em minuta, nos termos do n.º 3 do art. 57.º do 
Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de 
setembro. 
 
 
Fomento Desportivo 
 
Ponto 15 – ESTÁGIO INTERNACIONAL DE DANÇA DESPORTIV A – PEDIDO DE 
CEDÊNCIA DE EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS – 13 E 14 DE MAIO DE 2017 
 
Entidade: AREPA – Associação Recreativa do Porto Alto 
Assunto: Informa que irá realizar, nos dias 13 e 14 de maio, um Estágio Internacional de 
Dança Desportiva. Para o efeito, solicitam a cedência do ginásio do pavilhão 
gimnodesportivo do Porto Alto, das 9:00 às 21:00, para os dias atrás referidos. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade ceder o ginásio do pavilhão 
gimnodesportivo do Porto Alto para as datas e finalidade pretendidas. 
 
 
Ponto 16 – PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS MU NÍCIPES 
 
Não foram proferidas quaisquer intervenções. 
 
 
Ponto 16 – APROVAÇÃO DE DELIBERAÇÕES EM MINUTA 
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Ao abrigo do preceituado no n.º 3 do art. 57.º do Regime Jurídico das Autarquias Locais, 
aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, foi deliberado, para que produzam 
efeitos imediatos, aprovar em minuta as seguintes deliberações: 
 

- Empreitada de: “Beneficiação / Reabilitação de pavimentos em arruamentos na 
freguesia de Samora Correia – 2.ª fase” – Abertura de concurso público; 

- Empreitada de: “Beneficiação / Reabilitação de pavimentos em arruamentos nas 
freguesias de Benavente, Barrosa e Santo Estêvão – 3.ª fase” – Abertura de 
concurso público; 

- Pagamento dos manuais escolares às famílias apoiadas no âmbito da ASE – Ano 
letivo 2016/2017; 

- Ação Social Escolar – Escalões de apoio – Pré-escolar e 1.º ciclo – Ano letivo 
2016/2017; 

- Transportes escolares 2016/2017 – Comparticipação no passe da CP. 
 
Não havendo mais nada a tratar, o senhor presidente declarou encerrada a reunião às 
quinze horas e treze minutos. 
Para constar se lavrou a presente ata, que depois de aprovada, vai ser assinada. 
E eu,   
Palmira Alexandra de Carvalho Morais Alexandre Machado, chefe da Divisão Municipal 
de Gestão Administrativa e de Recursos Humanos, a subscrevi e assino. 
 


